

## Gebyar Vaksinasi di Puskesmas Cisolok, Sekmat Cisolok: Ajak Warga Masyarakat Dengan Pendekatan Silaturahmi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 28, 2021 - 14:11



*Gebyar Vaksinasi di Puskesmas Cisolok, Sekmat Cisolok: Ajak Warga Masyarakat Dengan Pendekatan Silaturahmi*

Sukabumi - Sekmat Cisolok Supendi, S.ip M.Si. Rutin setiap saat memberikan edukasi dan pemahaman kepada warga masyarakat terkait pentingnya kesehatan dan perlindungan diri dengan menguatkan imun tubuh melalui vaksinasi Covid-19 dan asupan makanan empat sehat lima sempurna.

"Dalam setiap kesempatan saya selalu sampaikan bahwa pemerintah sangat peduli kepada kesehatan warga masyarakatnya. Melalui pendekatan komunikasi saya ajak warga masyarakat dengan Pendekatan Silaturahmi juga agar mereka sadar akan pentingnya vaksinasi Covid-19," kata Supendi selaku Sekmat Cisolok melalui sambungan whatsappnya, Minggu 28 November 2021.



Lanjut Supendi, hari ini, hari Minggu pagi Jam.0930 WIB kita adakan acaranya Gebiyar vaksinasi di Puskesmas Cisolok.

Pihaknya bersama pihak terkait lainnya melakukan pengerahan masa melalui wawar mobeling di tempat obyek wisata.

Selain itu, masih menurutnya, bahwa melalui Kepala Desa dan para kadus di wilayah Cisolok juga sama melakukan pengarahan masa atau warga masyarakat untuk ikuti vaksinasi Covid-19.

"Kami semua mengajak kepada semua masyarakat baik melui jamaah di setiap mssjid, pengajian, dan lainnya. Saata ini pun kami umumkan dan sampaikan melalui sepeker-sepeker di masjid-masjid," jelasnya.

Dirinya berharap, agara warga masyarakat several divaksin untuk menjaga Kekebalan tubuhnya.

"Apalagi ini musim hujan, rawan penyakit dimusim hujan seperti ini," imbuhnya.



Hadir dalam acara Gebyar Vaksin di Puskesmas Cisolok Kecamatan Cisolok Kabupaten Sukabumi ini diantaranya:

Sekda Kabupaten Sukabumi, Ade Suryaman, SH. MM., Sekmat Cisolok, Supendi, S.ip M.SI., Kapus Cisolok, Kabid 2KP, Para Nakes serta lainnya, demikian yang disampaikan Sekmat Cisolok.

"Kita Geber terus Vaksinasi Covid-19 di wilayah Kecamatan Cisolok," pungkasnya.